

# Notifican a 932 mil para ser funcionarios en Elección Judicial

Los Capacitadores Electorales deben visitar 1.6 millones de posibles funcionarios de casilla del 1 de junio

**ALMA RODRÍGUEZ**

**Toluca, Méx.**— A tres semanas de trabajo en campo, los Capacitadores Asistentes Electorales (CAES) del Instituto Nacional Electoral (INE) han logrado notificar al 55% del total de un millón 695 mil mexiquenses, los cuales fueron insaculados para participar como funcionarios de casilla en el Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial y capacitar a más de 98 mil.

Esto significa que hasta ahora han sido notificadas 932 mil personas aproximadamente.

Como resultado del primer sorteo aleatorio, el cual tomó como base a la ciudadanía nacida en febrero y mayo, cuyo primer apellido inicie con la letra “J”, se seleccionó al 13% de la ciudadanía mexiquense inscrita en la Lista Nominal; 891 mil 045 mujeres y 804 mil 395 hombres, y dos personas no binarias.

## Periodos de notificación

El periodo para que los CAES notifiquen inició el 9 de febrero y concluirá el 31 de marzo.

Posteriormente la ciudadanía que sea capacitada y reúna los requisitos legales será designada, mediante una segunda insaculación, como funcionarios de mesa directiva de casilla seccio-



Aproximadamente se ha notificado al 50% de las personas en lista.

nal, la cual se llevará a cabo el lunes 7 de abril de 2025.

Lo que el INE Estado de México requiere para la operatividad de las casillas electorales es capacitar únicamente a 91 mil 527 personas; sin embargo, se buscará contar con una lista de reserva en caso de que alguno desistiera de participar.

“No hemos tenido problema con la capacitación, (...) las personas ya identifican al personal del INE, ya superamos la cantidad de funcionarios que requerimos, estamos arriba del 110%, pero iremos por encima del 200%”, comentó el vocal ejecutivo del INE en la entidad, Joaquín Rubio Sánchez.

El personal del Instituto ha reportado 10 incidentes de inseguridad en campo, la mayoría por robo de teléfono, agresiones y robo de vehículo, hechos aconte-

**2,500**

**ELEMENTOS DEL PERSONAL**

del INE se encuentran trabajando en campo para notificar y capacitar a funcionarios de casilla

cidos en Tlalnepantla, Acambay y en la zona oriente.

“Hemos solicitado a las autoridades prevención en aquellos lugares donde tenemos que estar trabajando muy tarde o muy temprano para que haya presencia policiaca, no con nuestros CAES, sino alrededor de la zona donde están trabajando, también les hemos solicitado la reacción rápida para dar con los responsables cuando tenemos algún incidente”, dijo. ●